地域と協力した 広報活動について



両総土地改良区では、今年度で国営事業が完工することから、農林水産省・千葉県と協力し両総用水第2揚水機場 に資料室を設置し、受益者を含め様々な世代を対象として、更なる両総用水への理解を深めてもらうため両総土地 改良区管内地形模型及び紹介DVDを製作することとなり、地域とのつながりを大切にしたいとの思いから、模型に ついては千葉県立茂原樟陽高等学校へ依頼し、DVDについては城西国際大学メディア学部へ依頼しました。

両総土地改良区管内地形(施設)模型

去る10月10日、両総用水第2揚水機場において千葉県立茂原 樟陽高等学校より両総土地改良区へジオラマが贈呈されました。 贈呈式では、模型を製作した農業土木部の部員達も列席し、製 作時の苦労した点などについて説明していただきました。





ジオラマを囲んで生徒との意見交換

茂原樟陽高等学校より両総土地改良区へ

面総土地改良区紹介DVD

両総土地改良区の紹介DVDの制作を城西 国際大学メディア学部へ依頼したところ、 快く引き受けていただき、管内の各施設を 教授や学生達が撮影し、1年6カ月の歳月 を掛け「両総土地改良区の歴史と役割 の水両総用水」が完成しました。

今後は、英語やアラビア語などの字幕を 入れ海外研修生にも対応した資料にしよう と考えています。



撮影の様子



